

## Newsletter CLP

### ZOOM sur l'actualité :

• Sébastien Barthel devant l'Ordre des infirmiers ce lundi 8 janvier 2024.

<https://depeches-citoyennes.com/articles/reportage/sebastien-barthel-devant-lordre-des-infirmiers>.

• Deux aberrations : A Paris, l'hôpital George Pompidou fait appel aux dons pour l'achat d'un scanner. En parallèle, La France a détruit des millions de doses de « vaccin » contre le covid 19. Imaginez la somme que cela représente si l'on considère qu'une dose coûte environ 20 euros.

<https://www.capital.fr/economie-politique/paris-lhopital-georges-pompidou-lance-un-appel-aux-dons-pour-acheter-un-scanner-1489646>

• Crise immobilière en perspective. Il est désormais possible qu'un loyer taxe les propriétaires.

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/enorme-crise-immobiliere-en-vue>

• Le ministre de la santé de Floride exige le retrait des vaccins covid. Pendant ce temps en France, la vaccination se poursuit.

<https://www.covidhub.ch/ministre-sante-floride-retrait-vaccins-covid/>

• Cela ne vous a sans doute pas échappé, nous avons encore changé de ministre de la santé. Le sixième en trois ans.

### Evènements

• Conférence de l'ingénieur Furlano sur les pollutions électromagnétiques, le vendredi 2 février à 19h, Maison des Associations, rue Corisande à Gan. (Conférence déjà donnée le 09/12/23 lors du salon Asphodèle).

• Les membres de la collégiale de l'association vous présenteront leurs vœux pour la nouvelle année autour d'un goûter le samedi 3 février à 15h, Maison des Associations, rue Corisande à Gan.

• La prochaine gratiféria se tiendra au mois d'avril. La date vous sera communiquée prochainement.

### Ouvrez l'œil

Livres : Changer l'eau des fleurs, Valérie Perrin.

Journées ordinaires d'un médecin ordinaire, Docteur ZL.

Films : Solution locale pour un désordre global, film documentaire de 2010 réalisé par Coline Serreau.

### Le mot de la collégiale

• Les membres de l'association travaillent avec le collectif Les enfants d'Hippocrate nouvellement créé par Louis Fouché autour d'une action auprès des ordres des médecins.

• Nous avons participé avec de nombreux collectifs à l'envoi de différents courriers aux députés et sénateurs sur des sujets cruciaux tels que la vaccination au Gardasil des jeunes adolescents ou encore l'article 4 de la loi sur les dérives sectaires. (Courriers consultables sur notre site)

• Pour que l'association perdure, nous avons besoin de vous, pensez à renouveler vos adhésions en début d'année. Vous pouvez adhérer directement sur le site internet.

« Je sais, un peu partout, tout le monde s'entretue, c'est pas gai, mais d'autres s'entrevivent, j'irai les retrouver. »

Jacques Prévert

N'oubliez pas de consulter notre Site web : [clpyrenes.fr](http://clpyrenes.fr)

Mail : [citoyenslibresdespyrenees@gmail.com](mailto:citoyenslibresdespyrenees@gmail.com)